



Pablo Montes

Periodista



Bolaños llama a Reynders para comunicarle que la amnistía es una cuestión interna

El recién nombrado ministro de Justicia, Félix Bolaños, ha telefoneado al comisario de Justicia de la Unión Europea, Didier Reynders para explicarle la amnistía. Según han contado fuentes de Presidencia, Bolaños ha transmitido que **es una cuestión interna y que responde a la voluntad de los españoles**, representados en los distintos partidos con presencia en el Congreso de los Diputados.

En su primera acción como ministro, Bolaños ha defendido la apuesta del ejecutivo que tiene como objetivo el de **"garantizar la convivencia democrática"** y **que se ajusta plenamente al ordenamiento interno** y a la Constitución Española. En este sentido, ha recalcado que no afecta en nada a los principios y valores de la Unión Europea.

[Reynders manifestó que seguirían de cerca el proceso y que analizarían la norma](#), pues preocupaba especialmente que pudiese **beneficiar a condenados o encausados por delitos de corrupción**, contra los que Europa exige máxima contundencia. Reynders no se ha pronunciado públicam

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |